



Fernsehbericht über Kahlschlag an den BAB

10.04.2016 17:28

Von Bodo Delhey <Bodo.Delhey@t-online.de>
An bodo.delhey@t-online.de <bodo.delhey@t-online.de> und 26 weitere Empfänger

Hallo liebe BÜRGER FÜR GELNHAUSEN,

Am 6.4.2016 berichtete das Hessenfernsehen in der Sendung MEX über den Kahlschlag an den Autobahnen.

Nachfolgend der Link zur Sendung.

<http://www.hr-online.de/website/suche/home/mediaplayer.jsp?mkey=60072312&type=v&xtmc=mex&xtcr=3>

Was für ein arrogantes A....loch! Hessen Mobil hat nichts falsch gemacht, alles normale Pflegemaßnahmen!

Ferner sende ich Euch die Anzeige des BUND gegen Hessen Mobil, die die BG auf Beschluss der Fraktion auch an die untere Naturschutzbehörde richten werden.

Ich würde mich freuen, wenn möglichst viele BG-Mitglieder Hessen Mobil ebenfalls als Privatperson anzeigen würden. Der Text ist von mir und kann gerne unverändert übernommen werden.

Viele Grüße
Bodo